

Schützengesellschaft Frohsinn Armstorf

Fahrt der Frohsinn-Schützen Armstorf ins niedersächsische Armstorf bei Cuxhaven

Im Juli fuhren 17 Mitglieder der Frohsinn-Schützen Armstorf nach Niedersachsen in den gleichnamigen Ort Armstorf (Kreis Cuxhaven). Bei unserem Gründungsfest vor zwei Jahren hatten wir alte Kontakte zu deren Schützenverein wieder aufleben lassen und sie eingeladen. Anlässlich des 85-jährigen Gründungsfestes ihres Schützenvereins wurden wir jetzt von ihnen eingeladen. Ausgerüstet mit unseren Schützendirndl, Schützenanzug, Lederhosn, Schützenfahne und selbstverständlich auch genügend Brotzeit, Bier und einer Schützenscheibe als Mitbringsel fuhren wir mit dem ICE-Zug nach „Nord-Armstorf“. Bei der Ankunft wurden wir vom Bürgermeister Heino Klintworth und den Schützenvorständen ganz herzlich empfangen und bei Gastfamilien und in einer Pension untergebracht. Von Freitag bis Sonntag durften wir mit ihnen ihr Schützenfest feiern. Und die Norddeutschen können feiern, trinken und lustig sein. Bei ihnen wird das Schützenfest anders gefeiert wie bei uns. Am Samstag wurde eine Fahrt nach Cuxhaven an die Nordsee für uns organisiert. Mittags ging's dann dort in ein Fischlokal. Wer die Fahrt nicht mitmachte, war schon zu den Feierlichkeiten der Männer aufgebrochen. Das heißt Abholen der amtierenden Majestäten (Schützenkönig und Jungschützenkönig) und die Schützengesellschaft marschiert dann mit Fahnenabteilung durch den festlichgeschmückten Ort. Nachmittags wurde auf die verschiedenen Scheiben geschossen. Abends fand ein großer Festball in der Schützenhalle statt. Zu später Stunde führten einige unserer Schützen den –„Aber dich gibt's nur...Sketch“ auf. Am Sonntagvormittag wurden dann die Schützenköniginnen abgeholt, wieder wie am Vortag mit einem Marsch durch den Ort, Mittags gabs beim Frauentag schon Bowle. Nachmittags war wieder das Ausschießen der verschiedenen Scheiben und das Schießen auf den Vogel –wer den Vogel so anschießt, dass er runterfällt ist Schützenkönig. Abends war der Königsball bei dem die verschiedenen Könige –Bestfrau – Jungschützenkönige und Königinnen verkündet wurden. Am Montag nach dem Frühstück brachten uns die Nord-Armstorfer Schützen wieder zum Zug. Nach ca. 8-stündiger Bahnfahrt sind wir wieder daheim eingetroffen. Es war ein sehr schöner, interessanter Besuch bei unserem Ortsnamensvetter, der sicher nicht der letzte war. Für 2014 ist schon wieder ein Gegen-Besuch der Nord-Armstorfer-Schützen bei uns geplant und wir werden uns ein passendes Programm suchen.



Beim Festtag : v.l. Helmut Stiller, Josef Hagl, Schützenmeister Sepp Müller, Wolfgang Tscholitsch, Uwe Moosmann, Hilde Seisenberger, Klaus Grieger, Monika Moser, Robert Mörwald, Josef Göschl, Elisabeth Göschl, Josef Schlepp, Anton Rosinger, sitzend von links: Franz Elbauer, Zeno Göschl u. Alexander Müller. Nicht auf dem Bild ist Renate Müller.

Vor der Abfahrt wieder ins Bayrische Armstorf mit einigen Armstorf-Nord Schützen:



Wir wünschen Allen unseren Mitgliedern eine schöne Sommerpause und wir sehen uns wieder am Freitag den 21.09.12 beim Anfangsschiessen und am Freitag den 12.10.12 bei der Generalversammlung mit Neuwahlen.

Die Schriftführerinnen des Vereins
Elisabeth Göschl und Hildegard Seisenberger